
順 質　問　者 答弁を求める者

1 田中　勲 １． ごみ収集の取組みについて 市　　　長

(１) ごみ出し困難者への対策について

2 髙村　泰德 １． 市　　　長

(１)  「食のプロジェクト」の進捗状況について

（9/8） (２) 過去に提案したゆずの栽培事業に関して

(３) 観光事業に関して（比叡山の誘致など）

２． 市　　　長

(１)  ごみ処理施設の進捗状況について

(２) 公共施設に対する今後の取組みについて（温水プール等）

3 奥田　尚佳 １． 市　　　長

(１) ＰＦＩとプール整備について

（9/9） (２) 道の駅と食の拠点について

(３) 指定ごみ袋について

2. 市　　　長

4 榎本　隆吉 １． 市　　　長

(１) 尾鷲が消滅都市と予想されたことについてどう思うか

（9/9） 2. 市　　　長

3. 市　　　長

(1) 食の拠点整備はどこまで進んでいるのか

4. 市　　　長

(1) 交流人口（観光客）の増加のために具体的にどうするのか

5 濵中　佳芳子 １． 市　　　長

(１) 意識啓発について

（9/9） ２． 市      長

(１) 避難訓練について

6 １． 市長・教育長

(１) 本市のスポーツ施設の現状について

（9/10） (２) 体育文化会館の使用について（防災も含めて）

(３) 市民プールに対する考え方について

(４) 第76回国民体育大会への本市の取組みについて

２． 市　　　長

(１) 高齢者の住みよいまちづくりについて

7 真井　紀夫 １． 市　　　長

(１) 「道の駅」を今もどなたかが期待していると思っているのか

（9/10） (２) 宮之上小火災事故等の始末がウソの入った詫び状なのか

(３) ＰＦＩ浄化槽問題の終結が、なぜ議決後半年間も混乱させてからなのか

(４) 我が尾鷲の社会的評価

社会的な信用度が著しく低下していると思うがなぜか

三木里町の「ふるさと農道」付近の活用について

高速道路開通における尾鷲への経済効果について

尾鷲の町づくりについて

生き残りをかけた人口増の方策をどうするか

（9/8）

日本創成会議が出した人口動態について

平成２６年第３回尾鷲市議会定例会一般質問表

質　問　の　事　項　及　び　要　旨

市長の政治判断について

地域の活性化について

広域行政の取組みについて

高齢者福祉について

岩田市政6年目への注文

スポーツ振興について

男女共同参画について

防災について


